

Compte rendu de la réunion des formateurs du 26/09/23

A cette réunion 14 personnes ont participé.

Yves est heureux d'accueillir parmi les formateurs Sophie Douetteau qui a une solide formation et expérience professionnelle d'ingénieur en informatique.

Les formateurs lui expliquent les modalités de fonctionnement des ateliers. Libre à elle d'en choisir un comme formatrice.

Jean-Pierre demande de faire le point sur les séances de rentrée des ateliers.

- atelier du 7ème : 11 apprenants dont 4 nouveaux venus à la suite du Forum du 7ème (6 septembre 2023). En raison des vacances de 2 formateurs, Jean-Pierre et Bruno sont venus pour aider Robert.

- atelier du 14ème : 6 personnes dont 1 nouvelle.

- atelier du 16ème : 10 personnes dont 4 nouveaux. Une personne a demandé à bénéficier de l'aide à distance de façon régulière. Il lui a été répondu qu'il fallait prendre rendez-vous avec les formateurs mentionnés et qu'il s'agissait d'une aide ponctuelle pour résoudre un problème mais pas d'une aide récurrente.

Anny souligne que la rédaction du site sur ce point est ambiguë et qu'il faudrait être plus précis et donc peut être faire une rectification.

- atelier du 15ème : 14 personnes le lundi et 7 personnes le vendredi.

Jean-Pierre a repris contact avec Sylvie Ceyrac conseillère municipale du 15ème arrondissement pour rouvrir si possible un atelier ouvert autrefois rue Violet.

Pour le moment pas de nouvelles de l'atelier de la rue Miollis sauf quelques échanges de mails.

Ces deux points restent donc à suivre

S'agissant des cours, Jean-Pierre a fait une liste et demande les remarques des uns et des autres.

Une fois la liste arrêtée, il faudra en faire la publicité dans les ateliers et la liste sera envoyée à tous les adhérents. Elle figurera également sur le site ainsi que les dates.

Les cours pourraient être organisés en 2 fois 2 heures pour 35 € ou en 3 fois 2h pour 50 €. Le 1er cours pourrait commencer le 16 octobre, les suivants les 6,15, 29 novembre 2023.

En réponse à une question posée lors d'un atelier sur le mail Proton, François explique le principe de cette messagerie privée et payante faite pour garantir une meilleure confidentialité des échanges.

La prochaine séance des formateurs est fixée au 10/10/2023.

La séance est levée à 11H45.